



三条北ロータリークラブ週報

意識を喚起し— 進んで行動を

国際ロータリー会長 フランク J. デブリン 第2560地区ガバナー 吉田昭平

例会日
2000. 11. 21
累計 No 681
当年 No 20

会長／山崎勲
幹事／外山晴一
SAA／五十嵐茂

例会日／火曜日 12:30~13:30
例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111 FAX 34-8114
事務局／三条市西四日町3-15-34
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160 FAX 33-8972

行 事： 夜例会 於三条ロイヤルホテル 午後 7 時点鐘
出 席： 本日の出席 56名中 45名 (内記帳12名)
先々週の出席率 56名中 42名 75.0% (前年同期 84.62%)
先週のメークアップ：
11月15日 三条RCへ 青木省一さん、中條耕二さん、小林満さん
16日 加茂RCへ 高橋彰雄さん、中條耕二さん、石川勝行さん
17日 吉田RCへ 佐藤啓策さん
20日 新潟北RCへ 佐藤弘志さん
三条南RCへ 山崎勲さん、山上茂夫さん
ビジター： 三木みどりRCより 藤本晏夫さん
加茂RCより 斎藤実さん
三条RCより 外山一郎さん、渋谷健一さん、佐藤武さん、斎藤隆さん
熊倉昌平さん、加藤紋次郎さん、清水良一さん、橋直樹さん
三条南RCより (敬称略) 矢久保藤雄、橋本和雄、広橋均、嘉瀬修、丸田肇一
鈴木武、西巻克郎、目黒義雄、住谷哲雄、三原徹夫、飯山勝義
草野恒輔、船久保孝志、岡村一男

会長挨拶： 山崎勲



後一ヶ月で今世紀も終わりになりますが、世紀末にふさわしい事件が国内、国外で多発しております。

自民党の加藤紘一元幹事長の森嘉朗首相への退陣要求に端を発した政局は3週間あまり日本中を翻弄して20日夕、民主、自由、共産、市民の野党4党が森内閣に対する内閣不信任決議案を提出しました。加藤派(45人)と山崎派(19人)は同夜賛成方針を転換し、全員の本会議欠席を決め、不信任案は否決される見通しになり、21日未明に開か

れた本会議で不信任決議案は否決されました。この後は国会閉幕後に内閣改造に踏み切るものと見られますか、今回は首相に批判が集中し首相退陣問題は引き続き政局の焦点となるものと見られます。

一方ペルーのフジモリ大統領は20日未明、滞在中の東京都内のホテルで声明を出し、22日未明までに辞任すると発表しました大統領の側近だったモンテシノス前国家情報局顧問による野党議員買収工作が発覚して以来、国内の野党勢力などから退陣を迫られていました。ペルー国外で辞任を発表したことにペルー国内では又批判が生まれております。

“歴史的混乱”が続くアメリカ大統領選挙。開票直後から接戦となり、注目されたのがブッシュ、ゴア両候補の「獲得選挙人数」。アメリカでは大統領選挙の結果がまだ決まっておりません。ブッシュ、ゴア両氏の裁判合戦に発展しております。数日中には裁判所の結論が出る予定になっておりますが、結論が出てみないと何時はっきりするのか見当も付きません。なぜアメリカでこのような事態が発生したのかと言いますと、アメリカでは連邦レベルの選管はあるが、全国集計は発表しない。メディアが中間集計して速報している。アメリカ大統領選の開票速報も（中間集計）は各州でも公式発表はしない。そこでメディアが共同で各開票所に記者を張り付け、職員から取材した開票状況を集計しています。県でも市町村レベルでも得票の中間発表をしている日本とは、ここが違う点です。

最後に18日はホテル新潟で行われた羽賀会員のご子息の結婚式に会長、幹事、SAAその他の会員も出席して盛大に行われました。末長くお幸せに過ごされる事を願っております。

幹事報告： 外山幹事

- ・加茂RCより 40周年記念し謹呈について（参加者に配布）
 - ・三条市ふるさと運動推進協議会より 創立20周年記念式典開催のご案内
- 日時 平成12年12月2日午後5:30～
会場 餃心亭 おゝ乃

ニコニコボックス： 21日現在累計 443,000円

山崎勲君 久しぶりの夜例会です。たっぷり楽しみましょう。

馬場直次郎君 久しぶりの夜例会楽しみにしていました。時々あると楽しいなあ……。

大竹保男君 森相理に尾瀬から電話です。「用件は？」「総理湿原だらけです」

外山清一君 坂爪さんようこそ。

落合益夫君 BOXに協力。

大野新吉君 コンパンワ!!私会員増強委員長の大野です。本日のゲスト次週より北クラブ会員として出席して頂く坂爪新会員でございます。本年度は外山幹事と皆様のお力添えで早や5名の新入会員となり、当クラブ増強委員として大変ありがとうございます。

く思っております。今後共何卒宜しくお願ひします。

佐藤弘志君 出張つづきで3回例会欠席しました。その間、先日下田城ゴルフクラブのミドルホールでイーグルを出しました。

斎藤正君 小学生意見交換会に金メダルの寄贈有難うございました。子どもたちは大変喜んでいました。

今井克義君 せっかくのアルコールつきの夜例会です。BOX発表の柄沢さん、一曲皆様に御願いします。

五十嵐茂君 土曜日にすばらしい結婚式に出席しました。日本一の花むこ花嫁、そして感激の父の挨拶、いずれ20年後位に私にもできるか心配です。羽賀さん大変おめでとうございます。

ロータリー財団ボックス：

羽賀一夫君 僕が結婚しました。嫁さんは女房と同じ位の美人です。バンザイ。

会員の声： 望まれる人物像 坂本勝司

会社というのはトップの考えていることを複数の人間で行うところだと考えます。運営には正攻法もあれば、その逆の発想というものもあるわけで、考え方は十人十色であり、それぞれの意見を聞いていたら組織力はつきません。常に社員はトップと同じ価値観を持っていなければならないのです。そして、トップの考え方や姿勢を理解し、価値観を共有できる人こそが、望まれる人物像というものにつながるのです。けっして、常識を守る人や常識を守る企業が望まれるわけではありませんし、そういった人や企業には結局勝ち目はないでしょう。

皆さんも自らの将来を託そうと、又、会社もそれに答えてくれるものと判断して入社したはずで、皆さんと社員とは互いに選択し合ったわけです。会社のトップも社員の選択に答える為に自らをみがいています。新しいビジネスのうねりが国内外の枠を超えて、あらゆる分野の常識や秩序、価値観を変えていっている中で、常に先見の明を發揮し、前向きに事業に取り組もうとしています。皆さんの将来に対する責任を知っているからです。

11月28日例会： 卓話「ボランティア活動」大崎中学校・クリス・クレイジュ、カルヴァディオ様

12月5日例会： 年次総会

12月12日例会： 卓話 落合パスト会長（13代）・佐藤パスト会長（14代）

12月19日例会： 15周年 感謝の集い 餃心亭 おゝ乃

12月26日例会： 卓話 新入会員